



**PERBANAS
INSTITUTE**

RENCANA PEMBELAJARAN SEMESTER (RPS)

MATA KULIAH:

PRAKTIKUM BANK MINI NON DEVISA



PROGRAM STUDI D3 KEUANGAN PERBANKAN

2022



NAMA PERGURUAN TINGGI: PERBANAS INSTITUTE
NAMA FAKULTAS: EKONOMI & BISNIS
NAMA JURUSAN / PRODI: D3 KEUANGAN PERBANKAN

RENCANA PEMBELAJARAN SEMESTER

MATA KULIAH	KODE	Rumpun MK	BOBOT (sks)	SEMESTER	Tgl Penyusunan
Praktikum Bank Mini (PBM) Non Devisa	DK60021	Manajemen	3	3	28 Juli 2022
OTORISASI	Dosen Pengembang RPS	Koordinator RMK	Ketua Program Studi		
	 Yohanes Ferry Cahaya, S.E.,		 Edy Sukarno, Drs., Ak., M.M., CA.		
Capaian Pembelajaran (CP)	CPL-PRODI				
	S2	Menjunjung tinggi nilai kemanusiaan dalam menjalankan tugas berdasarkan agama, moral dan etika.			
	S9	Menunjukkan sikap bertanggungjawab atas pekerjaan di bidang operasional bank umum non devisa.			
	PP8	Menguasai konsep teoritis secara mendalam tentang operasional bank umum non devisa			
	KU2	Mampu menunjukkan kinerja mandiri, bermutu, dan terukur.			
	KU10	Mampu mengkombinasikan kompetensi teknis dan keahlian profesional untuk menyelesaikan penugasan kerja.			
	KK3	Mampu secara mandiri menganalisis dan menginterpretasi kegiatan operasional bank umum non devisa			
	KK13	Mampu secara mandiri menyusun rencana usaha dan laporan dari usaha secara mandiri serta pengungkapan yang relevan dan andal untuk pengambilan keputusan manajerial dengan menerapkan teknik analisis operasional bank umum non devisa.			
	CP-MK				
C3	Mahasiswa memiliki kemampuan menerapkan praktek perbankan non devisa khususnya <i>customer service, teller dan back office.</i>				

	C4	Mahasiswa memiliki kemampuan melakukan analisis prosedur pembukaan rekening dan transaksi sampai di laporan keuangan.
Diskripsi Singkat MK	Matakuliah ini mengajarkan agar mahasiswa memiliki kemampuan melakukan praktek kegiatan operasional Bank Umum Non Devisa baik untuk produk ataupun jasa khususnya kegiatan di <i>teller, customer service, dan back office</i>	

Materi Pembelajaran/Pokok Bahasan

1. Memahami pengertian dan kegiatan Bank, serta perbedaan Bank Umum dan Bank Perkreditan Rakyat, memahami perbedaan Bank Umum Non Devisa dan Bank Umum Devisa, memahami produk dan jasa bank saat ini khususnya Bank Umum Non Devisa, mampu menjelaskan fungsi dan peranan Bank Non Devisa
2. Menjelaskan fungsi dan peran CS-*Customer Service* dan *Teller*, memahami proses pembukaan rekening dan syarat-syarat pembukaan rekening di Bank, mengerti jenis dan kegunaan formulir-formulir yang digunakan untuk pembukaan rekening di Bank
3. Memahami pengertian dan fungsi rekening tabungan, memahami proses transaksi penyetoran dana pada rekening tabungan : a. tunai, non tunai, memahami dan mengerti media transaksi (formulir-formulir) yang digunakan untuk transaksi penyetoran dana tabungan, memahami dan mengerti perhitungan bunga tabungan, dan pajak bunga tabungan
4. Memahami proses praktik transaksi penarikan dana pada rekening tabungan: a. tunai, b. non tunai, memahami dan mengerti media transaksi (formulir-formulir) yang digunakan untuk transaksi penarikan dana giro rupiah, memahami dan mengerti perhitungan jasa giro dan pajak jasa giro
5. Memahami pengertian dan fungsi rekening giro idr, memahami proses transaksi penyetoran dana pada rekening giro rupiah : a. tunai, non tunai, memahami dan mengerti media transaksi (formulir-formulir) yang digunakan untuk transaksi penyetoran dana giro rupiah, memahami dan mengerti perhitungan jasa giro rupiah, memahami dan mengerti perhitungan jasa giro dan pajak jasa giro
6. Memahami proses praktik transaksi penarikan dana pada rekening giro rupiah : a. tunai, b. non tunai, memahami dan mengerti media transaksi (formulir-formulir) yang digunakan untuk transaksi penarikan dana giro rupiah, memahami dan mengerti perhitungan jasa giro dan pajak jasa giro
7. Memahami pengertian dan fungsi rekening deposito rupiah dan sertifikat deposito, memahami proses transaksi penyetoran dana pada rekening deposito rupiah dan sertifikat deposito: a. tunai, non tunai, memahami dan mengerti media transaksi (formulir-formulir) yang digunakan untuk transaksi penyetoran dana deposito rupiah dan sertifikat deposito, memahami dan mengerti perhitungan bunga deposito rupiah dan sertifikat deposito, memahami dan mengerti perhitungan bunga deposito dan sertifikat deposito dan pajak bunga deposito dan sertifikat deposito
8. **UTS (UJIAN TENGAH SEMESTER)** : memahami pembukaan rekening : a) giro rupiah b) tabungan c) deposito berjangka rupiah dan sertifikat deposito 2. transaksi (penyetoran dan penarikan/pencairan) pada rekening : a) giro rupiah b) deposito berjangka rupiah dan sertifikat deposito (penyetoran dan penarikan/pencairan) pada rekening dilakukan secara : a) tunai, b) non tunai. Materi teori dari pertemuan 1 s/d 7
9. Memahami pengertian dan prosedur transfer masuk dan transfer keluar rupiah, mengerti kegunaan media transaksi (formulir) yang digunakan untuk transaksi transfer masuk dan keluar, memahami proses transaksi transfer masuk dan keluar: a. tunai, b. non tunai, memahami dan mengerti mekanisme transfer
10. Memahami proses praktik transaksi transfer: a. transfer masuk, b. transfer keluar, c. tarikan kliring, d. setoran kliring, memahami dan mengerti media transaksi (formulir-formulir) yang digunakan untuk transaksi transfer, memahami dan mengerti mekanisme transfer
11. Memahami pengertian mengerti kegunaan media transaksi kliring (formulir) yang digunakan untuk transaksi kliring, memahami proses transaksi kliring: a. kliring masuk, b. kliring keluar, c. tarikan kliring, d. setoran kliring. Memahami dan mengerti mekanisme kliring
12. Memahami proses praktik transaksi kliring: a. kliring masuk, b. kliring keluar, c. tarikan kliring, d. setoran kliring. , memahami dan mengerti media transaksi (formulir-formulir) yang digunakan untuk transaksi kliring, memahami dan mengerti mekanisme kliring

Materi Pembelajaran/Pokok Bahasan	13. Memahami pengertian dan fungsi inkaso, memahami mekanisme inkaso : a) inkaso masuk b) inkaso keluar, mengerti kegunaan media transaksi (formulir) yang digunakan untuk transaksi inkaso 14. Memahami proses praktik transaksi inkaso : a. Masuk, b. Keluar, memahami dan mengerti media transaksi (formulir-formulir) yang digunakan untuk transaksi inkaso, memahami dan mengerti mekanisme kliring 15. Memahami pengertian dan fungsi kredit, memahami mekanisme kredit : a) pengajuan b) analisis b) pencairan, mengerti kegunaan media transaksi (formulir) yang digunakan untuk transaksi kredit 16. UAS (UJIAN AKHIR SEMESTER) : Memahami jasa bank dalam valuta rupiah pada bank non devisa. Materi teori dari pertemuan 9 s/d 15: 1) transfer 2) kliring 3) inkaso 4) kredit	
Pustaka	Utama :	
	Modul Lab. Bank Mini	Perangkat keras : PC, LCD, Printer
	Pendukung :	
	Peraturan Bank Indonesia (PBI), Peraturan Otoritas Jasa Keuangan (POJK)	
Matakuliah syarat	

Minggu Ke-	Sub-CP-MK (sbg kemampuan akhir yg diharapkan)	Indikator	Materi Pembelajaran (Pustaka)	Metode Pembelajaran	Kriteria & Bentuk Penilaian	Estimasi Waktu (Jam)	
						Teori	Tugas / Praktik
1	<ul style="list-style-type: none"> Pengertian dan Ruang Lingkup kegiatan Bank (Devisa dan Non Devisa), serta perbedaannya Jenis-jenis Bank (Devisa dan Non Devisa) Fungsi dan Peranan Bank Non Devisa Produk-produk dan Jasa-jasa Bank Non Devisa Kegiatan operasional Bank Non Devisa (Front Office dan Back Office) 	Pemahaman bank umum non devisa <ul style="list-style-type: none"> Produk Jasa 	<ul style="list-style-type: none"> Modul Praktikum Bank Mini Kasmir, Bank dan Lembaga Keuangan Lainnya Peraturan BI (PBI) Peraturan OJK (POJK) 	<ul style="list-style-type: none"> Kuliah, Tatap Muka & Diskusi Pengenalan awal software Laboratorium Bank Mini secara umum 	Kriteria: <ul style="list-style-type: none"> Penyelesaian soal Analisis dan Aktivitas Bank Umum Non Devisa Bentuk non-test: <ul style="list-style-type: none"> Tanya jawab Analisis Bank Umum Non Devisa 	2	0,5
2	<ul style="list-style-type: none"> Fungsi dan peran CS-<i>Customer Service</i> dan <i>Teller</i> Syarat-syarat pembukaan rekening Perorangan dan Badan Hukum Jenis dan fungsi formulir-formulir yang digunakan untuk pembukaan rekening di Bank Mengisi data dan verifikasi kelengkapan pengisian data dan kelengkapan dokumen pendukung pembukaan rekening Proses pembukaan rekening (Giro-IDR, Giro Rupiah, Tabungan) untuk 	<ul style="list-style-type: none"> Pemahaman tentang fungsi <i>Customer Service</i> dan <i>Teller</i> 	<ul style="list-style-type: none"> Modul Praktikum Bank Mini Kasmir, Bank dan Lembaga Keuangan Lainnya Peraturan BI (PBI) Peraturan OJK (POJK) 	<ul style="list-style-type: none"> Kuliah, Tatap Muka & Diskusi Teori dan praktek - Pemutaran film <i>Service Excelent</i> - Pengisian formulir-formulir pembukaan rekening Praktek proses pembukaan rekening Mengisi formulir-formulir pembukaan rekening dan kelengkapan dokumen pendukung Melakukan verifikasi kelengkapan data dan kelengkapan dokumen pendukung pembukaan rekening 	Kriteria: <ul style="list-style-type: none"> Penyelesaian praktek pengisian formulir dan praktek input di sistem aplikasi Bank Mini terkait data di <i>Customer Service</i> dan <i>Teller</i> Bentuk non-test: <ul style="list-style-type: none"> Tanya jawab Analisis <i>Customer Service</i> dan 	1	1,5

Minggu Ke-	Sub-CP-MK (sbg kemampuan akhir yg diharapkan)	Indikator	Materi Pembelajaran (Pustaka)	Metode Pembelajaran	Kriteria & Bentuk Penilaian	Estimasi Waktu (Jam)	
						Teori	Tugas / Praktik
	kebutuhan transaksi pada Bank Non Devisa			<ul style="list-style-type: none"> Input data pembukaan rekening nasabah 	<i>Teller</i>		
3	<ul style="list-style-type: none"> Pengertian Rekening Tabungan Jenis dan fungsi formulir-formulir yang digunakan untuk transaksi penyetoran dana Tabungan Mengisi formulir dan verifikasi kelengkapan pengisian formulir penyetoran dana rekening Tabungan: <ol style="list-style-type: none"> TUNAI, NON TUNAI dari rekening : 1) Deposito (IDR) 2) Giro (IDR) Laporan mutasi transaksi Rekening Tabungan 	Pemahaman alur pembukaan dan setorann Tabungan	<ul style="list-style-type: none"> Modul Praktikum Bank Mini Kasmir, Bank dan Lembaga Keuangan Lainnya Peraturan BI (PBI) Peraturan OJK (POJK) 	<ul style="list-style-type: none"> Teori dan praktek - Pengisian formulir-formulir penyetoran dana Tabungan Praktek proses transaksi penyetoran dana pada Rekening Tabungan Pengenalan software aplikasi Laboratorium Bank Mini untuk proses transaksi penyetoran dana Tabungan Mengisi formulir-formulir transaksi penyetoran dana Tabungan Melakukan verifikasi kelengkapan pengisian dan kelengkapan dokumen pendukung transaksi penyetoran dana Tabungan Input transaksi penyetoran dana Tabungan pada sistem aplikasi Bank Mini 	Kriteria: <ul style="list-style-type: none"> Penyelesaian pengisian formulir dan praktek input di sistem aplikasi Bank Mini pembukaan rekening tabungan Bentuk non-test: <ul style="list-style-type: none"> Tanya jawab Analisis pembukaan rekening tabungan 	0,5	2

Minggu Ke-	Sub-CP-MK (sbg kemampuan akhir yg diharapkan)	Indikator	Materi Pembelajaran (Pustaka)	Metode Pembelajaran	Kriteria & Bentuk Penilaian	Estimasi Waktu (Jam)	
						Teori	Tugas / Praktik
4	Praktek mengoperasikan software lab.mini untuk transaksi penarikan dan pemindahbukuan rekening tabungan	Pemahaman alur penarikan tabungan	<ul style="list-style-type: none"> • Modul Praktikum Bank Mini • Kasmir, Bank dan Lembaga Keuangan Lainnya Peraturan BI (PBI) • Peraturan OJK (POJK) 	<ul style="list-style-type: none"> • Diskusi dan tanya jawab • Teori dan praktek - Pengisian formulir-formulir penarikan dana Tabungan • Praktek proses transaksi penyetoran dan Tarik dengan sumber dana pemindahbukuan dana dari giro / deposito 	<p>Kriteria:</p> <ul style="list-style-type: none"> • Penyelesaian pengisian formulir dan praktek input di sistem aplikasi Bank Mini pemindah bukuan rekening tabungan <p>Bentuk non-test:</p> <ul style="list-style-type: none"> • Tanya jawab Analisis pemindah bukuan rekening tabungan 	0,5	2
5	<ul style="list-style-type: none"> • Pengertian Rekening Giro Rupiah • Jenis dan fungsi formulir-formulir yang digunakan untuk transaksi penyetoran dana Giro Rupiah Mengisi formulir dan verifikasi kelengkapan pengisian formulir penyetoran dana rekening Giro Rupiah: a. TUNAI, 	Pemahaman alur pembukaan Giro Rupiah	<ul style="list-style-type: none"> • Modul Praktikum Bank Mini • Kasmir, Bank dan Lembaga Keuangan Lainnya Peraturan BI (PBI) • Peraturan OJK (POJK) 	<ul style="list-style-type: none"> • Diskusi dan tanya jawab • Teori dan praktek - Pengisian formulir-formulir penyetoran dana Giro Rupiah • Praktek proses transaksi penyetoran dana pada Rekening Giro Rupiah Pengenalan software aplikasi Laboratorium 	<p>Kriteria:</p> <ul style="list-style-type: none"> • Penyelesaian pengisian formulir pembukaan dan perhitungan bunga rekening giro rupiah <p>Bentuk non-test:</p> <ul style="list-style-type: none"> • Tanya jawab 	0,5	2

Minggu Ke-	Sub-CP-MK (sbg kemampuan akhir yg diharapkan)	Indikator	Materi Pembelajaran (Pustaka)	Metode Pembelajaran	Kriteria & Bentuk Penilaian	Estimasi Waktu (Jam)	
						Teori	Tugas / Praktik
	b. NON TUNAI dari rekening : 1) Deposito (IDR) 2) Giro (IDR) <ul style="list-style-type: none"> Laporan mutasi transaksi Rekening Giro Rupiah 			Bank Mini untuk proses transaksi penyetoran dana Giro Rupiah Melakukan verifikasi kelengkapan pengisian dan kelengkapan dokumen pendukung transaksi penyetoran dana Giro Rupiah <ul style="list-style-type: none"> Input transaksi penyetoran dana Giro Rupiah pada sistem aplikasi Bank Mini 	Analisis pembukaan rekening giro rupiah		
6	Praktek mengoperasikan software lab.mini untuk transaksi penarikan dan pemindahbukuan rekening Giro Rupiah	Pemahaman alur penarikan Giro Rupiah	<ul style="list-style-type: none"> Modul Praktikum Bank Mini Kasmir, Bank dan Lembaga Keuangan Lainnya Peraturan BI (PBI) Peraturan OJK (POJK) 	<ul style="list-style-type: none"> Diskusi dan tanya jawab Teori dan praktek - Pengisian formulir-formulir penarikan dana Giro Rupiah Praktek proses transaksi penyetoran dan Tarik dengan sumber dana pemindahbukuan dana dari giro / deposito 	Kriteria: <ul style="list-style-type: none"> Penyelesaian praktek input di sistem aplikasi Bank Mini pembukaan dan perhitungan bunga rekening giro rupiah Bentuk non-test: <ul style="list-style-type: none"> Tanya jawab Analisis pembukaan rekening giro rupiah 	0,5	2

Minggu Ke-	Sub-CP-MK (sbg kemampuan akhir yg diharapkan)	Indikator	Materi Pembelajaran (Pustaka)	Metode Pembelajaran	Kriteria & Bentuk Penilaian	Estimasi Waktu (Jam)	
						Teori	Tugas / Praktik
7	<ul style="list-style-type: none"> Pengertian Rekening Deposito Berjangka Rupiah dan Sertifikat Deposito Jenis dan fungsi formulir-formulir yang digunakan untuk transaksi penyetoran dana Deposito Rupiah dan Sertifikat Deposito Mengisi formulir dan verifikasi kelengkapan pengisian formulir penyetoran/penempatan dana rekening Deposito Rupiah : a. TUNAI, b. NON TUNAI, dari rekening : 1) Tabungan (IDR) 2) Giro (IDR) 4. Bukti kepemilikan Bilyet Deposito Rupiah dan Sertifikat Deposito Perhitungan Penyetoran Dana, Bunga Deposito, Sertifikat Deposito, dan Pajak Bunga Deposito 	Pemahaman alur pembukaan, pembayaran bunga, dan pecairan Deposito Rupiah Giro Rupiah dan sertifikat deposito	<ul style="list-style-type: none"> Modul Praktikum Bank Mini Kasmir, Bank dan Lembaga Keuangan Lainnya Peraturan BI (PBI) Peraturan OJK (POJK) 	<ul style="list-style-type: none"> Pengisian formulir-formulir penyetoran dana Deposito Rupiah Pengenalan software aplikasi Laboratorium Bank Mini untuk proses transaksi penyetoran/penempatan dana Deposito Rupiah Praktek proses transaksi penyetoran/penempatan dana Deposito Rupiah Melakukan verifikasi kelengkapan pengisian dan kelengkapan dokumen pendukung transaksi penyetoran/penempatan dana Deposito rupiah Input transaksi penyetoran/penempatan dana Deposito rupiah pada sistem aplikasi Bank Mini 	<p>Kriteria:</p> <ul style="list-style-type: none"> Penyelesaian praktek pengisian formulir dan praktek input di sistem aplikasi Bank Mini pembukaan dan perhitungan bunga deposito dan sertifikat deposito <p>Bentuk non-test:</p> <ul style="list-style-type: none"> Tanya jawab Analisis perhitungan bunga deposito dan sertifikat deposito 	0,5	2
8	Ujian Tengah Semester (UTS) : Melakukan pengujian tertulis hasil pembelajaran kemudian penilaian dan evaluasi untuk proses pembelajaran berikutnya					0	2

Minggu Ke-	Sub-CP-MK (sbg kemampuan akhir yg diharapkan)	Indikator	Materi Pembelajaran (Pustaka)	Metode Pembelajaran	Kriteria & Bentuk Penilaian	Estimasi Waktu (Jam)	
						Teori	Tugas / Praktik
9	<ul style="list-style-type: none"> Mahasiswa memahami dan menjelaskan mekanisme transaksi masuk dan transaksi keluar 	<ul style="list-style-type: none"> Pemahaman mekanisme dan pengisian formulir transfer masuk dan transfer keluar 	<ul style="list-style-type: none"> Modul Praktikum Bank Mini Kasmir, Bank dan Lembaga Keuangan Lainnya Peraturan BI (PBI) Peraturan OJK (POJK) 	<ul style="list-style-type: none"> Pengenalan software aplikasi Laboratorium Bank Mini untuk proses transaksi transfer masuk dan transfer keluar Mengisi formulir-formulir transaksi transfer masuk dan transfer keluar Melakukan verifikasi kelengkapan pengisian dan kelengkapan dokumen pendukung transaksi transfer masuk dan transfer keluar 	<p>Kriteria:</p> <ul style="list-style-type: none"> Penyelesaian praktek pengisian formulir transaksi transfer keluar dan transfer masuk <p>Bentuk non-test:</p> <ul style="list-style-type: none"> Tanya jawab Analisis mekanisme transaksi transfer keluar dan transfer masuk 	0,5	2
10	Praktek mengoperasikan software lab.mini untuk transaksi transfer masuk dan keluar	<ul style="list-style-type: none"> Pemahaman mekanisme praktek input di system aplikasi bank mini transaksi transfer masuk dan transfer keluar 	<ul style="list-style-type: none"> Modul Praktikum Bank Mini Kasmir, Bank dan Lembaga Keuangan Lainnya Peraturan BI (PBI) Peraturan OJK (POJK) 	<ul style="list-style-type: none"> Pengenalan software aplikasi Laboratorium Bank Mini untuk proses input transaksi transfer masuk dan transfer keluar pada sistem aplikasi Bank Mini 	<p>Kriteria:</p> <ul style="list-style-type: none"> Penyelesaian praktek transfer masuk dan keluar input di sistem aplikasi Bank Mini <p>Bentuk non-test:</p> <p>Tanya jawab Penyusunan</p>	0,5	2

Minggu Ke-	Sub-CP-MK (sbg kemampuan akhir yg diharapkan)	Indikator	Materi Pembelajaran (Pustaka)	Metode Pembelajaran	Kriteria & Bentuk Penilaian	Estimasi Waktu (Jam)	
						Teori	Tugas / Praktik
					Laporan Arus Kas Metode Langsung dan Tidak Langsung		
11	<ul style="list-style-type: none"> Mahasiswa memahami dan menjelaskan mekanisme transaksi kliring 	<ul style="list-style-type: none"> Pemahaman mekanisme kliring : setoran kliring, tarikan kliring, kliring masuk, kliring keluar, menang kalah kliring 	<ul style="list-style-type: none"> Modul Praktikum Bank Mini Kasmir, Bank dan Lembaga Keuangan Lainnya Peraturan BI (PBI) Peraturan OJK (POJK) 	<ul style="list-style-type: none"> Mengisi formulir-formulir transaksi transfer masuk dan transfer keluar Melakukan verifikasi kelengkapan pengisian dan kelengkapan dokumen pendukung transaksi transfer masuk dan transfer keluar 	<p>Kriteria:</p> <ul style="list-style-type: none"> Penyelesaian praktek pengisian formulir transaksi transfer keluar dan transfer masuk <p>Bentuk non-test:</p> <ul style="list-style-type: none"> Tanya jawab Analisis mekanisme transaksi transfer keluar dan transfer masuk 	0,5	2
12	Praktek mengoperasikan software lab.mini untuk transaksi kliring	<ul style="list-style-type: none"> Pemahaman mekanisme praktek input di system aplikasi bank mini transaksi kliring 	<ul style="list-style-type: none"> Modul Praktikum Bank Mini Kasmir, Bank dan Lembaga Keuangan Lainnya 	<ul style="list-style-type: none"> Pengenalan software aplikasi Laboratorium Bank Mini untuk proses transaksi kliring 	<p>Kriteria:</p> <ul style="list-style-type: none"> Penyelesaian praktek input kliring di sistem aplikasi Bank Mini <p>Bentuk non-</p>	0,5	2

Minggu Ke-	Sub-CP-MK (sbg kemampuan akhir yg diharapkan)	Indikator	Materi Pembelajaran (Pustaka)	Metode Pembelajaran	Kriteria & Bentuk Penilaian	Estimasi Waktu (Jam)	
						Teori	Tugas / Praktik
			Peraturan BI (PBI) Peraturan OJK (POJK)		test: <ul style="list-style-type: none"> Tanya jawab Analisis mekanisme transaksi kliring 		
13	<ul style="list-style-type: none"> Mahasiswa memahami dan menjelaskan mekanisme transaksi Inkaso 	<ul style="list-style-type: none"> Pemahaman mekanisme Inkaso : Inkaso masuk dan Inkaso Keluar 	<ul style="list-style-type: none"> Modul Praktikum Bank Mini Kasmir, Bank dan Lembaga Keuangan Lainnya Peraturan BI (PBI) Peraturan OJK (POJK) 	<ul style="list-style-type: none"> Mengisi formulir-formulir transaksi inkaso masuk dan inkaso keluar Melakukan verifikasi kelengkapan pengisian dan kelengkapan dokumen pendukung transaksi inkaso masuk dan inkaso keluar 	Kriteria: <ul style="list-style-type: none"> Penyelesaian praktek pengisian formulir transaksi inkaso masuk dan inkaso keluar Bentuk non-test: <ul style="list-style-type: none"> Tanya jawab Analisis mekanisme transaksi inkaso masuk dan inkaso keluar 	0,5	2
14	Praktek mengoperasikan software lab.mini untuk transaksi Inkaso	<ul style="list-style-type: none"> Pemahaman mekanisme praktek input di system aplikasi bank mini transaksi Inkaso masuk dan Inkaso Keluar 	<ul style="list-style-type: none"> Modul Praktikum Bank Mini Kasmir, Bank dan Lembaga Keuangan Lainnya 	<ul style="list-style-type: none"> Pengenalan software aplikasi Laboratorium Bank Mini untuk proses transaksi Inkaso masuk dan Inkaso Keluar 	Kriteria: <ul style="list-style-type: none"> Penyelesaian praktek input Inkaso masuk dan Inkaso Keluar di sistem aplikasi Bank Mini 	0,5	2

Minggu Ke-	Sub-CP-MK (sbg kemampuan akhir yg diharapkan)	Indikator	Materi Pembelajaran (Pustaka)	Metode Pembelajaran	Kriteria & Bentuk Penilaian	Estimasi Waktu (Jam)	
						Teori	Tugas / Praktik
			Peraturan BI (PBI) Peraturan OJK (POJK)		Bentuk non-test: • Tanya jawab Analisis Inkaso masuk dan Inkaso Keluar		
15	<ul style="list-style-type: none"> Mahasiswa memahami dan menjelaskan mekanisme transaksi Kredit 	<ul style="list-style-type: none"> Pemahaman mekanisme Kredit : pengajuan, analisis, dan pencairan 	<ul style="list-style-type: none"> Modul Praktikum Bank Mini Kasmir, Bank dan Lembaga Keuangan Lainnya Peraturan BI (PBI) Peraturan OJK (POJK) 	<ul style="list-style-type: none"> Mengisi formulir-formulir transaksi Kredit Melakukan verifikasi kelengkapan pengisian dan kelengkapan dokumen pendukung transaksi Kredit Melakukan perhitungan bunga kredit 	Kriteria: <ul style="list-style-type: none"> Penyelesaian praktek pengisian formulir Kredit Bentuk non-test: <ul style="list-style-type: none"> Tanya jawab Analisis mekanisme transaksi Kredit 	0,5	2
,16	Ujian Akhir Semester (UAS): Melakukan pengujian, penilaian akhir dan menentukan kelulusan Mahasiswa					0	2
Konversi sks Konversi Jam → SKS : 1 sks = 0,80 jam/minggu			[sks dibulatkan] / [total estimasi waktu (jam)]			9 jam	30 jam
Teori	9 jam : [0,80jam/mgg x 16 mgg] = 0,70 sks		1 sks				
Praktek/ Tugas	30 jam : [0,80jam/mgg x 16 mgg] = 2,30 sks		2 sks				

Minggu Ke-	Sub-CP-MK (sbg kemampuan akhir yg diharapkan)	Indikator	Materi Pembelajaran (Pustaka)	Metode Pembelajaran	Kriteria & Bentuk Penilaian	Estimasi Waktu (Jam)	
						Teori	Tugas / Praktik
Total Bobot SKS MataKuliah Analisis Laporan Keuangan				3 sks			

Evaluasi Hasil Belajar

Penilaian mahasiswa akan ditentukan berdasarkan gabungan dari komponen berikut ini:

- | | |
|--------------------------------|-----|
| 1) Tugas terstruktur | 30% |
| 2) Ujian tengah semester (UTS) | 25% |
| 3) Ujian akhir semester (UAS) | 45% |

Konversi nilai angka ke nilai huruf, sesuai bobot komponen, adalah sebagai berikut:

Nilai Angka	Nilai Huruf	Bobot	Nilai Angka	Nilai Huruf	Bobot
≥ 90	A	4,00	60,00 – 64,99	C +	2,25
80,00 – 89,99	A -	3,75	55,00 – 59,99	C	2,00
75,00 – 79,99	B +	3,25	50,00 – 54,99	C -	1,75
70,00 – 74,99	B	3,00	45,00 – 49,99	D	1,00
65,00 – 69,99	B -	2,75	< 45	E	0,00